

المذهب فلما فرغنا من اكل الطعام دعوا لنا وانصرفنا ثم سافرنا منها الى مدينة قيس وتسمى ايضا بسيراف⁽¹⁾ وهي على ساحل بحر الهند المتصل ببحر اليمن وفارس وعِدَادُهَا في كور فارس مدينة لها انفساح وسعة طيبة البقعة في دورها بساتين عجيبة فيها الرياحين والاشجار الناضرة وشرب اهلها من عيون منبعثة من جبالها وهم عجم من الفرس اشراف وفيهم طائفة من عرب بنى سفان وهم الذين يغوصون على الجوهر،

ذكر مغاص الجوهر ومغاص الجوهر فيما بين سيراف والبحرين في خور راكد مثل الوادي العظيم فاذا كان شهر ابريل وشهر مايو تاتي اليه القوارب الكثيرة فيها الغواصون وتجار فارس

furent des vœux en notre faveur, et nous nous en retournâmes.

De là nous nous rendîmes à la ville de Kaïs, nommée aussi Sîrâf. Elle est située sur le rivage de la mer de l'Inde, qui est contiguë à celles du Yaman et de la Perse; on la compte au nombre des districts du Fars. C'est une ville d'une étendue considérable et sur un sol excellent. Elle est entourée de jardins magnifiques, où croissent des plantes odoriférantes et des arbres verdoyants. L'eau que boivent ses habitants provient de sources qui coulent des montagnes voisines. Les Sîrâfiens sont Persans et distingués par une noble origine. Parmi eux se trouve une tribu d'Arabes des Benou-Sefâf, et ce sont ces derniers qui plongent à la recherche des perles.

DE LA PÊCHERIE DES PERLES.

La pêcherie des perles est située entre Sîrâf et Bahraïn, dans un golfe dont l'eau est calme, et qui ressemble à un grand fleuve. Lorsque les mois d'avril et de mai sont arrivés, des barques nombreuses se rendent en cet endroit, montées par les pê-